



# ST. MATTHÄUS aktuell

31. Dezember 2025 – Nr. 138

Liebe Leserinnen und Leser,

nach einem Jahr mit außergewöhnlichen Veränderungen für unsere Gemeinde schicken wir Ihnen alle guten Wünsche für das neue Jahr.

Der Wunsch nach Frieden bei uns im Kleinen und besonders für die Welt steht dabei sicher an erster Stelle, aber auch Gesundheit und Zuversicht für Sie und Ihre Lieben.

Zunächst noch ein paar Bilder von Weihnachten und dann ein Ausblick in 2026.

Herzliche Grüße Doris Lausch (PGR)

Schön wie immer ist die Krippe in St. Matthäus, für die sich Uwe Wegner immer wieder eine neue Anordnung einfallen lässt. Diesmal hat sie einen Stall bekommen.

Viele Kinder, Jugendliche und Erwachsene haben die verschiedenen Gottesdienste besucht. Stolz zeigen sich die Mädchen und Jungen: Maria und Josef, Hirten, Engel und Schäfchen die ein beeindruckendes Krippenspiel aufgeführt haben.

Zum Tag der unschuldigen Kinder haben wir alle Kinder unserer pastoralen Einheit zur Kindersegnung eingeladen. Nach einem Gottesdienst mit Kaplan Conny Wagner gab es Waffeln für alle.

Herzlichen Dank allen Kleinen und Großen, die mit ihrem Einsatz für schöne Weihnachtsfeiern gesorgt haben.





Die Sternsinger sammeln in diesem Jahr für Projekte gegen Kinderarbeit, Beispieldland ist Bangladesch.

Mehr Infos unter: [www.sternsinger.de](http://www.sternsinger.de)



## DIE STERNINGER KOMMEN

am **Samstag, den 3. Januar:**  
um **11:00 Uhr** Einkaufspassage **Hellerhof**  
um **12:30 Uhr** Einkaufszentrum **Garath**

**20\*C+M+B+26**

sowie in allen Gottesdiensten:  
Sa **3. Januar** um **18:00 Uhr** in St. Matthäus  
So **4. Januar** um **9:30 Uhr** in St. Theresia  
und um **11:00 Uhr** in St. Matthäus

Anschließend besuchen sie das CAZ St. Hildegard,  
am **6. Januar** dann auch noch das Otto-Ohl-Haus  
und das Caritas-Hospiz

Gerne können Sie einen **Segensaufkleber** mit nach Hause nehmen.



Die kfd macht einen Einkehrtag, und zwar am **17. Januar 2026** im **Matthäus-Haus** von **10 Uhr bis 16 Uhr** – mit Suppenmittagspause!

## Thema: **BLICKWINKEL** **Wünsche - Sehnsüchte - Dankbarkeit**

Referentin: Anne Kricheldorf

Eingeladen sind alle Gemeindemitglieder, nicht nur kfd-Mitglieder.

Anmeldungen: über das Pfarrbüro oder bei  
Veronika Schnabrich, mobil 0151 17 66 32 30

### **Bitte vormerken:**

So 11. Januar  
Matthäus-Café  
12 h im Mt-Haus

Fr 16. Januar  
Buch und Wein  
19 h im Mt-Haus

Sa 17. Januar  
Einkehrtag kfd  
10 - 16 im Mt-Haus

So 18. Januar  
Messe Pur  
19 h im Mt-Haus

So 8. Februar  
Matthäus-Café  
12 h im Foyer

Mi 11. – Fr 13. Februar  
Karneval in St. Matthäus Das Mt-Haus  
bleibt ab 8. für den Aufbau geschlossen.

So 22. Februar  
Kirche Kunterbunt  
14 h im Mt-Haus



**ST. MATTHÄUS** aktuell  
wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**  
René-Schickele-Str. 4  
40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof  
Tel. 0211 70 17 77  
info@st-matthaeus-duesseldorf.org  
www.st-matthaeus-duesseldorf.de



Das **Pastoralbüro** ist erreichbar:  
Di + Do + Fr 9:00 – 12:00  
Mi 16:00 – 18:00  
**im Matthäus-Haus**

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste**  
Sa 18:00 in St. Matthäus  
So 9:30 in St. Theresia  
So 11:00 in St. Matthäus

**Messe Pur**  
am Sonntag, 18. Januar  
um 19 Uhr im Matthäus-Haus

# SCHNATTERBALL

Mittwoch, 11.2. um 15:31

Einlass: 14:31

Eintritt: 17 € incl. Kaffee und Kuchen

Anschließend ab 19:00:  
Bühne und Eintritt frei zum

# TANZEN und SCHUNKELN

Ende offen

# KARNEVALSBALL

Freitag, 13.2. um 19:11 - Einlass: 18:11

Eintritt: 19 €



feiern wir die bunte Vielfalt hier!

# MATTHÄUS-HAUS

René-Schickele-Straße 4, Garath-Burgviertel

**Eintrittskarten bei Veronika Schnabrich:**

[vschnabrich@gmx.de](mailto:vschnabrich@gmx.de) – mobil 0151 17 66 32 30 und  
jeweils sonntags vor und nach der 11-Uhr-Messe in Mt  
Katholische Pfarrgemeinde St. Matthäus  
René-Schickele-Straße 4, Tel. 70 17 77